

Monitorean la biodiversidad en la zona adyacente al pozo La Lizama 158 en Santander

La información ayudará a adelantar nuevas investigaciones en la zona.

Santanderes - 23 Jun 2021 - 10:38 am


Nelson David Cipagauta Velandia
 @NelsonCipagauta

Compartir








Ecopetrol - RCN Radio.

Hasta el próximo **sábado 26 de junio** se desarrollará la recolección de datos sobre el monitoreo de la biodiversidad en el área de influencia del pozo La Lizama 158 en donde hace tres años hubo un grave derrame de crudo.

Este es un trabajo que adelanta el Instituto **Alexánder von Humboldt** en alianza con **Ecopetrol**, el cual permitirá establecer, con la información científica recolectada, el estado y las tendencias de algunos componentes de la biodiversidad, luego de la implementación de un plan de recuperación después de la emergencia ocurrida en 2018.

En contexto: Comunidad LGBTI bailó e hizo show frente a catedral de San Gil

Margarita María Roa, investigadora del instituto Von Humboldt, explicó que esta recolección de información culminará el próximo 26 de junio y a partir de ella se espera conocer el estado de todo el ecosistema adyacente al pozo La Lizama.

Expresó que se espera además que esa información contribuya al entendimiento del estado, además de las condiciones de vida y las características de los ecosistemas y especies presentes en el área donde se presentó la contingencia.

Asimismo, los datos recopilados entregarán información que permitirá desarrollar la investigación científica dar suficiente detalle de cómo la biodiversidad responde a procesos de recuperación y restauración.

Hasta el momento ya se ha adelantado la valoración de los grupos biológicos de peces, vegetación riparia (aérea), microorganismos, aves y paisajes sonoros en la zona de influencia.

Lea además: Por falta de insumos, procedimientos a pacientes covid se hacen sin sedantes en Santander

Con este conocimiento dijo la investigadora se han entregado recomendaciones encaminadas a la recuperación ambiental, con su respectivo monitoreo.

Los investigadores trabajan de la mano de las comunidades en la zona, para dar la valoración respectiva sobre los cambios que se han presentado en los servicios ecosistémicos como medio de vida de la quebrada La Lizama y el caño La Muerte.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Temas
[Ecopetrol](#) / [La Lizama](#) / [Humboldt](#)

Lo más visto

- CLICS | Hace 3 Días

Aura Cristina Geithner puso arrozudos a muchos con video en que dice "sentirse rica"
- DEPORTES | Hace 1 Día

Egan Bernal defiende a Nairo Quintana tras la oleada de críticas
- ENTRETENIMIENTO | Hace 1 Día

Ana Victoria Beltrán se defendió de críticas sobre su aspecto físico
- CLICS | Hace 3 Días

Hijas de Reinaldo Rueda, ¿quiénes son y qué hacen estas bellas mujeres?
- COLOMBIA | Hace 2 Días

Ingreso Solidario ¿Cuándo comienza el pago del giro 15?

Le puede interesar

- Ecopetrol** abrió nuevas ofertas de empleo en Colombia

| Economía - Hace 13 días
- Ecopetrol** advierte que demanda de combustibles se ha visto afectada por los bloqueos

| Economía - Hace 28 días
- Ecopetrol** también perdió el grado de inversión ante Standard & Poor's

| Economía - Hace 1 mes
- Ecopetrol** finalizó más del 40 % de los proyectos de Obras por Impuestos

| Economía - Hace 1 mes

En más de 8.000 cupos aumentó el PAE para beneficiar a estudiantes en Cúcuta

Los bloqueos | Economía - Hace 1 mes | Economía - Hace 1 mes | Economía - Hace 28 días

En más de 8.000 cupos aumentó el PAE para beneficiar a estudiantes en Cúcuta

Cuatro corredores humanitarios se han habilitado en la frontera para entregar los kits de alimentos a los estudiantes venezolanos.

Santanderes - 23 Jun 2021 - 10:31 am


Fabián Silva Ramírez
 @fabiansilva26

Compartir






